

わき見は厳禁

100%運転に集中しましょう(スマホ見ながら×)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

追突 5人搬送 小学生女児重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2016/5/6(月) 5:19

5日午後3時20分ごろ、宮崎県の宮崎自動車道で車2台が衝突する事故があり、5人が救急搬送された。このうち小学生の女の子1人が意識不明の重体となっている。走行中の乗用車に後ろから乗用車が追突した。

追突 車5台が絡む玉突き事故 7人重軽傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇前方で...何が起こるか分かりません、車間距離を十分にとりましょう◇

2019/5/6(月) 0:27

5日午後5時40分ごろ、愛知県の東海北陸自動車道で車5台が絡む玉突き事故があり、7人が重軽傷を負った。高速隊によると、男性(34)が運転する乗用車が、渋滞で停車していた乗用車に追突。さらに、その乗用車が前の軽自動車に追突するなど計5台が関連する事故となった。8人が病院に搬送され、最初に追突された乗用車に乗っていた小学生の男児(7)が左腕を骨折する重傷、他の6人は軽傷を負った。

大型バイクに追突、バイクの男性死亡

バイクの前を走行中の車4台に次々衝突、4人けが

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/3(金) 12:45

3日午前8時40分頃、神奈川県由市道で車両など6台が絡む事故があり、計5人が死傷した。警察によると、乗用車が大型バイクに追突し、バイクの男性が死亡した。さらに、バイクの前を走っていた乗用車4台にも次々と衝突し、計4人が軽傷を負った。警察は、追突した乗用車を運転していた男を現行犯逮捕。

交差点 右折車と直進車が衝突、5人けが

◇交差点の右折は...十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019年05月05日 14時49分

5日午前10時ごろ、新潟県の交差点で、右折しようとした乗用車と直進してきた乗用車が衝突し、右折しようとした乗用車が横転しました。子どもを含む合わせて5人が胸や頭などを打つけがをしました。